

ФИ	Баймурзина Анастасия
Класс	8
Язык	немецкий язык

Einheit, Glaube und Geistesstärke.

Ich soll einen Artikel über das Projekt „Drei Schlachtfelder Russlands“ für eine Zeitschrift schreiben. Ursprünglich hieß es „Wo du jetzt stehst, ist das Kulikovo-Feld“.

Die Idee zur Erstellung des Projekts wurde 2003 von Evgenia Nesterkina und Nadezhda Muntyan ins Leben gerufen.

Die Präsentation des Projekts «Drei Schlachtfelder Russlands in Surgut» fand im Dezember 2012 statt. Im Laufe von 12 Jahren hat es mehr als 55.000 Teilnehmer zusammengebracht.

Es ist der Untersuchung von drei großen Ereignissen gewidmet: den Schlachten auf den Feldern Kulikovo, Borodino und Prokhorovsky.

Ich denke, der Erfolg des Projekts liegt darin, dass wir zusammen sind: Eltern, Kinder, Lehrer, Mentoren. Ich war ein direkter Teilnehmer dieses Projekts, als unsere Schule daran teilnahm. Es war im Jahre 2017. Unsere Moderatoren erzählten von drei wichtigsten Lektionen, die sie uns beigebracht haben: Einheit, Glaube, Geistesstärke. Die Schlacht von Kulikovo ist ein anschauliches Beispiel für Einheit, für den Glauben die Schlachten von Kulikovo und Borodino dienen als Beispiel. Das Prokhorov-Feld ist ein Beispiel für Geistesstärke.

Abschließend möchte ich sagen, wenn wir diese drei historischen Räume des Krieges studieren, bilden wir unser eigenes System spiritueller und moralischer Werte.